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Как ужиться с ЕЁ ребенком?
  

Дети – это цветы жизни, но, по мнению некоторых мужчин, лучше, чтобы они росли в
чужом палисаднике.

  

А как себя вести, если кто-то уже посадил цветочек, а ухаживать или, на первый случай,
хотя бы привыкнуть к нему, нужно тебе?

  

С одной стороны, если у твоей возлюбленной уже есть ребенок, она вряд ли в самый
неподходящий момент предложит тебе завести еще одного.

  

А с другой стороны, тебе уже сейчас придется налаживать отношения, строить мостики
доверия и считаться с мнением пусть и маленького, но человека.

  

Главное – не паниковать, и, как говорил мужчина в самом расцвете сил Карлсон, – «Спо
койствие! Только спокойствие!».

  

Не покупай его любовь!

  

Постоянное задаривание куклами, машинками и сладостями, в конце концов, может
привести к тому, что ребенок станет истеричным и капризным. И вовсе не из-за того, что
ты его разбаловал: просто таким образом сынишка или дочка будут переживать за то,
что обменяли свою маму на кубики или трансформеры по выгодному курсу.

  

Что делать? Нужно объединиться с его мамой и попросить ее несколько раз упомянуть
при ребенке, какой ты заботливый и добрый с ней. Через какое-то время малыш
успокоится и поймет, что все в порядке.
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Не вступай с ним в сговор.

  

Конечно, один разок сделать секрет из лишней съеденной конфеты можно. Но
постоянно потакать возрастающим прихотям ребенка, разрешать то, что запретила его
мама, защищать, когда ребенок явно не прав – это ни к чему хорошему не приведет. С
таким поведением ты будешь выглядеть в глазах ребенка обманщиком, предателем его
мамы, и он в конечном итоге отплатит тебе той же монетой.

  

Что делать? Не пытайся этого понять – просто, чтобы не оказаться между двух огней,
не принимай участие в их конфликтах и не подрывай материнский авторитет в глазах ее
малыша.

  

Не применяй силу.

  

Как бы из рук вон плохо не вел себя отпрыск любимой женщины – никогда не позволяй
себе бить его по попе или волочить за руку в угол. Чаще всего дети сами провоцируют
взрослого и чужого дядю на подобные акты насилия, чтобы потом своим обиженным
плачем и истерикой показать маме, с каким негодяем она связалась.

  

Что делать? Не поддавайся на провокации, спокойно уходи из комнаты и не стесняйся
звать на помощь его маму. У мамы нервы тоже не стальные, скоро она сама всыплет по
первое число не в меру расшалившемуся чаду.

  

Об отце – ни слова плохо!

  

Даже если малыш практически не помнит своего папу, родственники наверняка
рассказывали о нем. Недостаток информации и детская фантазия дорисовали образ
героя, например, воюющего на Северном полюсе с белыми медведями. Любое
оскорбительное слово или намек, а уж тем более рукоприкладство по отношению к
несостоявшемуся папаше навсегда вычеркнет вас из списка «хороших дядей».
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Что делать? Об отце – или хорошо, или никак. Если уж невтерпеж высказать все, что
вы думаете об этом нехорошем человеке-«редиске», за очередной рюмочкой чая
обратите свою пламенную речь и праведный гнев на приятелей и знакомых.

  

Граница – на замке.

  

Конечно же, я имею в виду родительскую спальню. Дети – существа неспокойные,
ночью из-под кровати или из шифоньера на них часто нападают зубастые монстры.
Поэтому, ворвавшись с диким ревом в вашу обитель любви, ребенок может и вас
напугать, и сам получить психологическую травму, застав вас за непонятными
действиями.

  

Что делать? Если вам нужно уединиться, пусть даже ночью, закрывайтесь на щеколду.
Лучше ребенок пару минут потарабанит в закрытую дверь, чем увидит, как ты
«издеваешься» над его обожаемой мамой.

  

Автор - Галина Троян
Источник
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